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“はまちどり”

運賃改定のお願い
　平素より、コミュニティミニバス “はまちどり” にご愛顧を賜り、心より感謝いたします。
　私たち実行委員会は皆さまのお役に立てるよう、運行開始当初より、現在のルートに加
えて新たなルートの開設を目指してまいりました。
　また、満員のためご乗車いただけなくなる、いわゆる積み残しがたびたび発生する事態
にも心を痛めてまいりました。加えて本年４月１日から、敬老・福祉パスによる割引が開
始されたことにより、“はまちどり” をご利用いただく方がさらに増えてきています。こ
のため今後積み残しが大きく増えていくのではないかと危惧しております。
　これらの課題を解決するためには、２台目のバスを導入し、ルートの延長や増便を実現
するしかありません。しかしながら、昨年からのガソリン代の高騰と運転手さん不足によ
る人件費の増加などが重なり、現状ではもう１台を導入し維持することはできません。
　このような状況を踏まえ、運行を担っていただいているスターハイヤー株式会社と神戸
市、西須磨コミュニティミニバス実行委員会で協議を行った結果、乗車運賃を改定させて
いただくしかないという結論になりました。
　皆さまにはご負担をおかけすることになり大変申し訳ありませんが、ご理解をいただき、
引き続きのご支援を賜りますようお願いいたします。

　なお、“はまちどり” の運行（ルート、ダイヤ等）や今回の運賃改定に関して、ご意見
等ございましたら、お手数ですが７月末日までに西須磨コミュニティミニバス実行委員会
までごお寄せいただきますようお願いいたします。
　また、この意見をいただくのは、道路運送法第９条第５項に基づく意見聴収を兼ねてお
ります。

（令和６年 10 月１日より）

改定後
の運賃

大人 ￥200

￥240

敬老パス
優待運賃 ￥100

￥120
子供 ￥100

￥120



◆西須磨コミュニティミニバス実行委員会　活動への賛同組織◆

＊一ノ谷町４丁目自治会
＊一ノ谷町４丁目山の手自治会 
＊一の谷町３丁目町内会
＊一の谷町 2 丁目自治会 
＊須磨一の谷グリーンハイツ自治管理組合
＊須磨シーサイドヒルズ管理組合

＊潮見台町

＊千 守 町
＊須磨寺町

・1 丁目・2 丁目・3 丁目
・4 丁目・5 丁目自治会
・1 丁目・2 丁目自治会 
・1 丁目・2 丁目・3 丁目
・4 丁目自治会

　“はまちどり” は、現在の空席状況をスマホなどでご確認いただけ
るようになっています。空席が無い場合は次の便へご乗車いただくな
ど、分散してご乗車いただきますと積み残しの解消にも繋がります。
ご協力の程、よろしくお願いいたします。

https://www.hamachidori.jp/
【西須磨　はまちどり】で検索

または
QR コード
読み込み▶

リアルタイムで

空席状況を

ご確認いただけます

“はまちどり”
２台目の導入に向けての課題と解決法

運賃改定後の
新たな目標

75人

■月別平均利用人数（2023.10 ～ 2024.5）
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本格運行 敬老パス優待

　神戸市のコミュニティバスへの支援制度では、運行経費の半分まで補助をいただけることになっ
ています。試験運行開始当初は、１日平均 70 人の方にご利用いただければ、運行経費の全額を賄う
ことができ、２台目の導入が可能になると考えていました。
　しかしながら、昨年来のガソリン価格の高騰と人件費の増加などが障害となり、70 人の方に乗っ
ていただいても、経費を全て賄うことができなくなりました。新たに試算をしますと、１日平均 90
人の方にご乗車いただかないと２台目を導入できないという結果になってしまったのです。
　90人という人数はとても困難な数字です。現状のバスでは積み残しがひどくなり、運びきれません。
ご利用される方を増やしたいが増やせない、というのが現状です。こういうジレンマの中、達成可
能な人数で２台目導入を実現するには、皆さまに少しずつご負担をお願いしするしかないという結
論になりました。大人 240 円・子供 120 円（敬老パスは子供料金）という新たな料金でご利用いた
だきますと、可能性が大きくがふくらん
できます。
　新運賃のもとで新たな目標を試算しま
すと、１日平均 75 人になります。私た
ち実行委員会は、今後も神戸市やスター
ハイヤー様に働きかけ、２台目導入を目
指していきます。皆さまには、“はまち
どり” を引き続きご利用いただき、新た
な 75 人という目標達成へのご協力をい
ただきたい、と考えております。ご理解
のほど、心よりお願いいたします。
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